
 

JNTO 国際会議主催者セミナー 質疑応答 

産業医科大学 医学部第一内科学講座 教授 田中良哉氏 

 

【質問１】 

・実務にはどのようなものがあり、どこまで JNTO がサポートしてくださったのかを具

体的に知りたい 

 

【回答】 

・JNTO に支援を依頼したのが 2021 年 7 月 14 日、総会でのプレゼン、投票が 8 月 30

日でした。ご支援、ご指導の下、僅か約 1 ヶ月半で Bid paper 作成、選挙活動、プレゼ

ン準備などを行いました。 

 

【質問２】 

・誘致において福岡県又は福岡市からの開催助成金支援はどれくらいあったのでしょ

うか？また地域ならではのユニークベニュー等の提案は実際のプレゼンにおいてどれ

くらい効果的であったのでしょうか？ 

 

【回答】 

・開催助成金支援は戴いていませんが、これまで開催した東京、横浜、京都との相違を

示すことができました。 

 

【質問３】 

・学会内での日本のプレゼンスが高かったことが一番の決定要因になった印象です 

 

【回答】 

・どうもありがとうございます。 

 

【質問４】 

・短い立候補期間でビューローに求めることはありますか。 

 

【回答】 



 

・今後はそういうことはないように十分な準備時間があればと思います。 

 

 

【質問５】 

・英語でのプレゼン時には原稿を見ながらの発表だったのでしょうか。それとも聴衆に

向き合う形でのプレゼンだったのでしょうか？ 

 

【回答】 

・他国がプロが作成した 20 分間のフルビデオを使用したため、手作り感を出すために、

原稿はありましたが、向き合う形でのプレゼンを心がけました。 

 


